

obtención de crédito oficial, del artículo 3.º del Decreto 2392/1972, de 18 de agosto, en la cuantía que determina el grupo «A» de la Orden de este Departamento de 5 de marzo y 6 de abril de 1965.

Tres.—La totalidad de la actividad industrial de referencia queda incluida en el mencionado sector industrial agrario de interés preferente.

Cuatro.—Aprobar el proyecto definitivo con un presupuesto total de once millones quinientas noventa y cinco mil (11.595.000) pesetas.

Cinco.—Conceder un plazo de tres meses para la iniciación de las obras y de seis meses para su terminación, contados ambos a partir del día siguiente al de la publicación de la presente Orden en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 18 de marzo de 1978.—P. D., el Director general de Industrias Agrarias, José Antonio Sáez Illobre.

Ilmo. Sr. Director general de Industrias Agrarias.

10951 *ORDEN de 18 de marzo de 1978 por la que se anula la concesión de beneficios y la calificación de industria comprendida en zona de preferente localización industrial agraria a la instalación de la bodega de elaboración y crianza de vinos y planta embotelladora en San Cristóbal-Ribadavia (Orense) por la «Compañía Vinícola Gallega, Sociedad Anónima» (COVIGA).*

Ilmo. Sr.: De conformidad con la propuesta elevada por esa Dirección General de Industrias Agrarias, Este Ministerio ha tenido a bien disponer:

Anular la concesión de beneficios y la calificación de industria comprendida en zona de preferente localización industrial agraria, otorgada por Orden de este Departamento de 12 de junio de 1975, a la instalación de una bodega de elaboración y crianza de vinos y planta embotelladora en San Cristóbal-Ribadavia (Orense) por la «Compañía Vinícola Gallega, S. A.» «COVIGA», por no haberse cumplido los plazos concedidos para la realización de la instalación proyectada.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I.
Madrid, 18 de marzo de 1978.—P. D., el Director general de Industrias Agrarias, José Antonio Sáez Illobre.

Ilmo. Sr. Director general de Industrias Agrarias.

10952 *RESOLUCION de la Dirección General de la Producción Agraria por la que se rectifican errores y omisiones advertidos en el texto de la publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de 15 de marzo de 1978, sobre calendario y normas para las exposiciones-venta de reproductores selectos durante 1978.*

Advertidos errores y omisiones en el texto de la Resolución de 1 de marzo de 1978 por la que se autoriza el calendario y normas para las exposiciones-venta de reproductores selectos que se celebren durante 1978, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» del día 15 de marzo actual, se rectifica de la manera siguiente:

En la relación de exposiciones-venta del apartado primero, se rectifica la fecha de la de Granada, que figura «13-16/X» y debe figurar «31/V-4WVI». En la misma relación debe incluirse después de Zafra y antes de Gerona: «Lugo-17-20/X».—Vacuno: Machos: Rubia Gallega; hembras: Rubia Gallega y Frisona».

En el apartado noveno, al final del punto 2, y como punto y seguido, debe figurar lo siguiente: «En las razas de leche se considerará la condición del padre y del abuelo materno (probado, incluido en el Catálogo Oficial de Inseminación Artificial, en proceso de prueba, alta calificación en el Libro Genealógico). Se tendrá en cuenta por otro lado los rendimientos lecheros de la madre».

En el apartado decimocuarto se rectifica la fecha de la Orden del Ministerio de Agricultura a que se alude en el mismo, sustituyendo 17 por 27.

Lo que se comunica para conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I.
Madrid, 22 de marzo de 1978.—El Director general, José Luis García Ferrero.

Sr. Subdirector general de la Producción Animal.

10953 *RESOLUCION de la Dirección General de la Producción Agraria por la que se adoptan medidas de defensa contra el «escarabajo de la patata» en la provincia de Baleares.*

Ilmo. Sr.: Desde 1960, en que hizo su aparición en Mallorca el «escarabajo de la patata» y se acordó declarar zona infectada el término municipal de Palma de Mallorca, se vienen realizando trabajos de lucha contra la citada plaga.

No obstante, a fin de conseguir la mayor eficacia para su extinción total, se hace aconsejable adoptar las correspondientes medidas en las zonas de protección y precaución próximas a la zona invadida y aplicar los tratamientos necesarios, de acuerdo con lo dispuesto en la Orden del Ministerio de Agricultura de 11 de mayo de 1944 («Boletín Oficial del Estado» del 15), y muy especialmente en sus apartados 8, 9, 10, 11 y 12.

Por todo ello, y haciendo uso de las facultades que la citada Orden ministerial, en su apartado 2.º, concede a esta Dirección General en relación con la lucha contra el «escarabajo de la patata», ha resuelto:

Primero.—Ratificar como zona de invasión el término municipal de Palma de Mallorca. Se considera zona de protección la determinada por un radio de 30 kilómetros a partir de los límites o línea avanzada de la primera, la de precaución, fijada por un radio de 25 kilómetros desde el límite de la última.

Segundo.—En estas zonas de invasión, protección y precaución se declaran obligatorios los tratamientos de lucha y preventivos contra el «escarabajo de la patata» (*Leptinotarsa decemlineata*).

Tercero.—Los tratamientos en la isla de Mallorca para la campaña actual serán subvencionados por el Servicio de Defensa contra Plagas e Inspección Fitopatológica de esta Dirección General de la Producción Agraria con el 75 por 100 del valor del producto a emplear, así como los gastos de dirección e inspección; siendo a cargo de los agricultores la aplicación de los productos y el 25 por 100 del valor de los mismos.

Cuarto.—La totalidad de los productos fitosanitarios necesarios para la realización de los tratamientos serán suministrados por el Servicio de Defensa contra Plagas e Inspección Fitopatológica a través del concurso convocado en su día a estos efectos.

Quinto.—Los agricultores, individual o colectivamente, a través de sus Camaras Agrarias Locales, y cuyas áreas de cultivo se encuentren dentro de las zonas declaradas de tratamiento obligatorio, podrán realizar por sus propios medios los trabajos de extinción de la plaga, debiendo en este caso comunicar su decisión a la Jefatura Provincial del Servicio de Defensa contra Plagas e Inspección Fitopatológica de la Delegación de Agricultura, dentro de un plazo máximo que fijará dicha Jefatura. Igualmente, ésta señalará a dichos agricultores el plazo en el que deben iniciarse los trabajos, la forma y medios con que deben realizarse y la fecha en que han de estar terminados.

Sexto.—Cuando alguno de los agricultores no iniciara los tratamientos dentro del plazo fijado por la Jefatura Provincial del Servicio de Defensa contra Plagas e Inspección Fitopatológica, o los que, habiéndose acogido a los derechos a que se refiere el apartado anterior, no realizaran los tratamientos, o fueran defectuosos, con independencia de las sanciones a que hubiera lugar, perderán los derechos a los auxilios señalados en el apartado 3.º de esta Resolución.

Séptimo.—Queda autorizado el Servicio de Defensa contra Plagas e Inspección Fitopatológica para adoptar las medidas que estime necesarias para el mejor cumplimiento de cuanto se dispone.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento. Dios guarde a V. I.
Madrid, 3 de abril de 1978.—El Director general, José Luis García Ferrero.

Ilmo. Sr. Subdirector general, Jefe del Servicio de Defensa contra Plagas e Inspección Fitopatológica.

10954 *RESOLUCION del Instituto Nacional de Reforma y Desarrollo Agrario por la que se hace pública la expropiación forzosa de terrenos en el Campo de Dalías (Almería) y se señala fecha y hora para el levantamiento del acta previa a su ocupación.*

Por Resolución de la Presidencia de este Organismo, se va a proceder a la ocupación de tierras necesarias para la ejecución de las obras de «Red de acequias y caminos del sector IV de la zona de Dalías (Almería)», declaradas de interés nacional por Decreto 115/1969, de 16 de enero, y habiéndose aprobado el plan general de colonización de la zona por Decreto 3045/1971,